



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Interrogado Carlos Márquez Sterling en el programa "Telemundo Pregunta" sobre la actitud de la FEU en los momentos presentes, el presidente de la Constituyente del 40 declaró que estaba representando el papel propio de su edad.

Ciertamente para Carlitos, los ímpetus rebeldes son como el acné juvenil, inherente a la adolescencia, que luego va desapareciendo con los años, dejando un cutis terso y solamente impulsos para ser comisionados en cualquier mesa redonda mediacionista.

x x x

Y habló el Profeta.

El Profeta Muriedas, desde luego, que antes de hacer sus vaticinios para el presente año, ha narrado los éxitos pasados, entre los que se encuentra el anuncio de la bomba atómica ante el Presidente Truman, el pronóstico de muerte a causa de una embolia, a un amigo a quien había visto rodeado de motocicletas y la anticipación a Batista de que volvería a Palacio, no por el voto popular, como le indicaba el propio General, sino por un Golpe de Estado.

Ahí tienen ustedes, pues, al culpable del 10 de marzo. A lo mejor ni el mismísimo vecino de "Ku-

quine" había pensado en tal cosa y fué Muriedas quien le metió la idea en la cabeza.

Lo que sí está demostrado hasta la saciedad es que Muriedas será un buen profeta, pero no era un augur auténtico, ya de haberlo sido, la predicción no se la debió decir a Batista, sino a Carlos Prío.

En relación con el porvenir, ha declarado Muriedas que, pese a dos complots que se fraguarán contra él, Batista seguirá en el poder hasta 1959.

Después de semejantes palabras ¿para qué insistir en el nombramiento de comisiones y de planes de solución nacional?

Ya ha hablado el oráculo. ¡Batista es Batista y Muriedas su profeta!

x x x

Todavía no se ha celebrado la primera sesión y ya la FEU le ha mandado a decir a los partidos de la SAR lo que piensa de tales reuniones; Pelayo Cuervo está dispuesto a marcharse; los hermanos Lancis han sostenido un incidente y el 50 por ciento de los jimaguas Sori Marín, le ha mandado una carta a Tony Varona protestando de unas declaraciones de Néstor Carbonell.

Después de contemplar dichas escenas, no cabe dudar que dentro de poco, la SAR se convertirá en, "SAR-p'afuera".



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA